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Quiere dedicarse de tiempo completo al PAN

  

            México, D.F., febrero 08 de 2011.- El presidente nacional del Comité Ejecutivo Nacional
del PAN, Gustavo Madero Muñoz, solicitó licencia al Senado de la República por tiempo
indefinido para separarse de sus actividades legislativas y dedicarse al 100% a sus labores
partidistas.

Tal y como lo anunció desde diciembre pasado, Gustavo Madero se retira y dejará en su lugar
al suplente José Antonio Badía San Martín.

En la sesión  ordinaria de este martes, el senador Manlio Fabio Beltrones, agradeció la
participación de Gustavo Madero Muñoz y dijo: “expresamos nuestro reconocimiento a la
calidad humana y al talento que demostró en su labor como senador y su desempeño como
Presidente del Senado, de la Junta de Coordinación Política y Coordinador”.

Beltrones también le deseó éxito en sus próximas encomiendas partidistas y en medio de
ovaciones de sus compañeros, Madero abandonó la sala de sesiones.

Antes, en conferencia de prensa y hablando de otros temas, el dirigente nacional destacó que
está satisfecho con los resultados que ha obtenido en las elecciones y vaticinó que este año
será bueno para México y el PAN.

En cuanto al tema de las alianzas, aseguró que los ciudadanos han expresado con mucha
contundencia lo que quieren y lo que no; han mostrado su beneplácito por ellas e incluso, dijo, 
han arrojado una mayor participación.

“En todos los estados donde hay fórmulas aliancistas, la participación electoral sube al 60%; en
donde no hay alianzas baja 10 puntos porcentuales fácilmente. Ésto, lo único que dice es que a
los ciudadanos sí les gustan las alianzas”, manifestó.

Ante la pregunta de reporteros con respecto a la seguridad en el país, expresó que las
decisiones que se toman son para el beneficio de los ciudadanos. Pero se necesita más apoyo,
cerrar filas, así como coordinación de los tres Poderes de la Unión y los tres órdenes de
gobierno.

“Es necesario tener una acción institucional para combatir a la delincuencia organizada. No
podemos flaquear, no podemos rendirnos, no podemos claudicar en esta tarea”, puntualizó.
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